

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



08.08.2022

Begleitung für Familien von Demenzerkrankten

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird aufgefordert, für Familien mit demenzerkrankten Angehörigen eine adäquate Begleitung auch in Form von aufsuchender Hilfe zu schaffen.

Begründung

Personen, die ihre an Demenz erkrankten Angehörigen zuhause pflegen, brauchen ausreichend Unterstützung, damit sie dadurch nicht überlastet werden. Bisher ist es noch so, dass viele der Angehörigen bis zu Erschöpfung arbeiten und nicht von möglichen Entlastungen erfahren, weil sie gar keine Zeit haben, Beratungsstellen von sich aus aufzusuchen. Die benötigte Hilfe kann jedoch durch Hausbesuche von Fachkräften frühzeitig erkannt und dadurch früher umgesetzt werden. So lassen sich Überlastungserscheinungen bekämpfen.

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Andreas Babor

Stadtrat

Rudolf Schabl

Stadtrat

Ulrike Grimm

Stadträtin